



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

protection

Question écrite n° 74974

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'homéopathie qui est toujours remise en cause. Malgré les nombreuses études cliniques menées jusqu'alors, malgré les 23 millions de Français qui utiliseraient régulièrement des médicaments homéopathiques, la grande majorité du personnel de santé pense que l'homéopathie relève du placebo et ne lui prête, en conséquence, aucune considération. Or l'homéopathie est une médecine qui a montré son efficacité à de nombreuses reprises. Il lui demande donc ce qui pourrait être envisagé pour revaloriser la place de l'homéopathie dans le système de santé français.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74974

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 8 avril 2002, page 1866